

PRESSE NEWS

Fjällräven Classic Germany: Internationales Outdoor-Event im Allgäu wird auf 2021 verschoben **Die Wandertrilogie Allgäu neben China, Südkorea und Schottland**

Kempten (AG, 06. April 2020) – Seit mehr als 40 Jahren zieht der Outdoor-Ausrüster Fjällräven Wanderer in seinen Bann. Was mit Testwochenenden in der Natur begann, entwickelte sich zu einem Trekking-Event. Zunächst war Fjällräven nur in Skandinavien unterwegs, 2016 kamen die USA und 2017 Hong Kong hinzu. Im Mai 2020 wäre nun das Allgäu als neue Destination Teil der Fjällräven Classic, neben weiteren internationalen Zielen wie China, Südkorea und Schottland. Wegen der Corona-Pandemie wird sie nun auf den Juni 2021 verschoben. Wie Fjällräven begründet, habe man nach sorgfältiger Bewertung der aktuellen Situation und Entwicklungen sowie der auch mittelfristig weiter zu erwartenden Einschränkungen für Veranstaltungen, sich schweren Herzens dazu entschlossen, den Fjällräven Classic Germany 2020 zu verschieben. Die Gesundheit und Sicherheit unserer Mitwanderer, freiwilligen Helfer und Mitarbeiter habe oberste Priorität. Zudem nehme man auch die Verantwortung, eine weitere Verbreitung von COVID-19 einzudämmen, sehr ernst. Man freue sich darauf, alle Teilnehmer im nächsten Jahr beim Fjällräven Classic Germany Anfang Juni 2021 (in KW 23) im Allgäu auf der gleichen Route begrüßen zu dürfen. Die aktuellen Tickets behalten ihre Gültigkeit, heißt es in einer Mitteilung des Fjällräven Teams auf der Veranstalterseite. Derzeit werden alle Allgäuer Projektträger, Helfer und Kooperationspartner informiert. Nähere Infos unter <https://classic.fjallraven.com/germany/de/classic-germany/covid-19-outbreak/>

Medienkontakt

Simone Zehnpfennig
Leitung Kommunikation Allgäu GmbH
Tel. 0831/5753737, Fax 0831/5753733
zehnpfennig@allgaeu.de; www.allgaeu.de

Bernhard Joachim
Geschäftsführer Allgäu GmbH
Tel. 0831/575 37 31
joachim@allgaeu.de